



1/7

新年の幕開け、消防団結の出初式

令和8年 消防出初式



宜野湾市消防本部にて「令和8年 消防出初式」が開催されました。式典では、長年にわたり勤続してきた消防職員への表彰式が行われた後、佐喜眞淳市長が訓示を述べました。展示訓練では、住宅用火災警報器のPRをはじめ、救助訓練や心肺蘇生法およびAEDの取扱方法の実演が行われました。訓練の最後には、一日消防長を務めた伊佐美咲さん(はごろもレディ)の指揮のもと、一斉放水が行われました。

1/17

笑顔と感動の輪が広がる!

「第16回宜身協“絆”芸能まつり」開催



社会福祉センターにて、宜野湾市身体障がい者福祉協会(田場上会長)主催による「第16回宜身協“絆”芸能まつり」が開催されました。舞台では、歌や踊り、演奏など多彩な演目が次々と披露され、出演者が日頃の練習の成果を発揮しました。田場会長は「障がいを持つ一人ひとりが自分の持てる力を出し合い、これからも宜野湾市のために活動していきたい」と、今後のさらなる躍進を誓いました。

12/27

夢に近づく貴重な体験!

第8回 プロ野球沖縄県人会 ベースボールフェス



市役所向かいの野球場において「第8回 プロ野球沖縄県人会 ベースボールフェス」が開催されました。本イベントには、本市出身の宮城大弥選手や宮國凌空選手をはじめ県出身のプロ野球選手7人が参加し、集まった子どもたちへプロの視点から意識するポイントや基本動作を直接指導しました。午後には、トークショーやプレゼント抽選会が行われ、会場は終始和やかな雰囲気に包まれました。

1/6

輝かしい新年の幕開け

「2026年 宜野湾市新春の集い」開催



「2026年 宜野湾市新春の集い」がラグナガーデンホテルにて開催され、市の関係機関や県内企業・団体の方々など、約1,000名の参加者で賑わいました。会は、市文化協会による演奏のあと、鏡開きが行われました。その後、上地流空手道宗家修武館による空手演武や、沖縄国際大学 琉球芸能文学研究会によるステージが催され、新しい一年の幕開けを彩りました。

～寄附・寄贈など～ 溫かいご支援ありがとうございます



12/5

株式会社インディペンデンス

市へバスケリングネット10個寄贈



12/5

高齢者専用住宅 願寿苑

市へ寄附金20万円

12/5

普天間飛行場関係者

市内の子どもたちへおもちゃ1,000個寄贈

12/12

カーショップDAYTONA

ヨルネとサンドのお店pippi協力のもと宜野湾市母子寡婦福祉会員の子どもたちへヨルネ無料券32世帯分寄贈

